



Mirko Behling vom REWE-Markt übergibt 500 Euro an Kerstin Stadler von Bärenherz

05.06.2019 14:38 CEST

REWE-Markt in Connewitz: Kindertagsfest zugunsten von Bärenherz

Am 1. Juni feierte der REWE-Markt in Connewitz in Leipzig einen ganz besonderen Kindertag: Auf dem Parkplatz vor Ort wurde den ganzen Tag lang ein buntes Kinderfest gefeiert. Dabei waren die Kinder im Kinderhospiz Bärenherz immer im Herzen ganz nah dabei, denn alle Erlöse des Tages - mit großzügiger Aufstockung durch den REWE-Markt - wurden an Bärenherz gespendet. Wir freuen uns sehr darüber, dass ihr an uns gedacht habt und danken euch für die tolle Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de